

MARTIN Charly

A Ferney-Voltaire, le 16 mars 2025,

Je suis Charly Martin, et j'ai été élu au sport à la commune de Ferney-Voltaire durant le mandat 2014-2020. Durant ce mandat j'ai décidé de créer un événement intitulé la Fête du Sport afin de mettre à l'honneur les associations sportives tout en proposant à la population de pouvoir découvrir et pratiquer différents sports entre amis ou en famille. Cet événement créé en 2015 a eu sa 5^{ème} édition en 2019, la dernière que j'ai organisée. Cette édition a accueilli 32 sports, 7 parrains et marraines (des sportifs professionnels ou semi-professionnels) et près de 1500 participants.

Lors de cette édition nous avons eu le plaisir de collaborer notamment avec Antonella Bellaton qui a apporté sa contribution dans l'organisation, dans la recherche de sportifs/sportives de haut niveau et dans les idées qui ont participé à la réussite de cet événement. Elle a également aider à mettre en place un village du sport pour montrer aux participants d'autres domaines liés au sport (les métiers, la santé, le marketing...) et a contribué à animer ce village durant cette journée sportive et festive.

J'ai arrêté la politique l'année suivante (fin du mandat) mais si j'avais continué j'aurais volontiers refait appel à cette organisatrice d'événement hors-pair. Elle déborde d'idées, d'énergies et son large réseau facilite grandement la recherche d'intervenants, de partenaires, de participants... De plus j'ai également eu l'opportunité de collaborer avec elle sur d'autres projets et je la recommande vivement à toutes les personnes qui organisent des événements.

Cordialement,

Charly Martin

